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Présentation

Mon parcours d’enseignant-chercheur et mon inscription dans une équipe de recherche se sont construits en plusieurs étapes. C’est en tant que doctorant au CERPP (Centre d’Etude et de Recherche en Psychopathologie) à l’université Toulouse 2 Jean-Jaurès que je réalise une thèse (1999 à 2002). Depuis, mon implication au sein d’une équipe de recherche n’a pas cessé. Entre 2002 et 2004, j’occupe les fonctions d’ATER, rattaché au CERPP. En septembre 2005, j’intègre le corps des Maîtres de Conférences et l’unité de recherche Octogone-CERPP en tant que membre titulaire.En parallèle de mon parcours universitaire, j’exerce en tant que psychologue clinicien notamment en établissement pénitentiaire pour mineurs (EPM) de 2003 à 2018, ainsi qu’auprès d’équipes dans le cadre de groupe d’analyse des pratiques.En 2006, je crée, avec ma collègue Sonia Harrati le Centre de Criminologie et Sciences Humaines de Midi-Pyrénées (CCSH) rattaché au service de formation continue du Centre Universitaire de Formation et de Recherche Champollion (Albi). Le CCSH est une structure universitaire pluridisciplinaire centrée sur l’étude des problématiques : de délinquance et déviance, de victimologie, de violences institutionnelles, intrafamiliales, de sexualités délinquantes, d’investigations et d’évaluations socio-judiciaires de la dangerosité et du risque de récidive, d’addictologie et de psychopathologie de l’adulte et de l’adolescent. Au carrefour des connaissances scientifiques et praxéologiques, le fonctionnement du CCSH permet, notamment à travers des démarches et méthodes issues des sciences humaines et de la recherche-action, de répondre aux demandes sociales en matière de recherches, de formations et de proposer des préconisations pratiques tenant compte des réalités et des besoins de terrain.Par la suite, l’évolution de l’environnement scientifique au sein de mon université et les thématiques de recherche en psychopathologie de mon laboratoire d’origine, m’ont conduit avec un certain nombre de collègues à collaborer à la création en 2010 du Laboratoire de Cliniques Pathologique et Interculturelle (LCPI EA 4591), dans lequel le CCSH devient un pôle pluridisciplinaire dont je suis actuellement le co-responsable.Mon implication dans mon institution me conduit de septembre 2009 à Juin 2011, à occuper la fonction de directeur adjoint du département de Psychologie Clinique du Sujet au sein de l’UFR de psychologie de l’université Toulouse le Mirail au côté de Mme Zohra Guerraoui directrice. De 2014 à 2018 je suis membre élu de la Commission Scientifique Qualifiée (CSQ) et Membre élu du bureau du CSQ.En 2015, je soutien une habilitation à diriger des recherches intitulé - Psychopathologie de la dépendance et de la violence : aménagements psychiques, polymorphisme clinique et enjeux pluridisciplinaires, réalisées sous la direction du Professeur Gérard Pirlot. A partir de 2016 je développe des travaux sur les processus de radicalisation, problématique que je rencontre chez des adolescents que j’accompagnent en milieu pénitentiaire (EPM de Lavaur).Ainsi mes travaux me conduisent à intégrer la plateforme CNRS « Radicalités et Régulations » de la Maison des Sciences de l’Homme et de la Société (MSHS-T). En 2018, j’en deviens le co-responsable.En septembre 2018, je suis recruté en tant professeur des universités au sein de l’UT2J et du LCPI. La même année je suis lauréat de la prime d’encadrement doctoral et de recherche (PEDR). Par la suite, j’accentue mon investissement dans mon UFR et je deviens directeur de mon département « Psychologie Clinique du Sujet » en octobre 2018 jusqu’en novembre 2022.A partir d’octobre 2019, je participe à la création d’un consortium interdisciplinaire et international de recherche entre l’Université Toulouse 1 Capitole -UT1C- (France), l’Université́ Toulouse 2 Jean Jaurès -UT2J- (France) et l’Université Internationale de Floride -FIU- (USA) dont l’objectif est de développer des recherches sur la santé mentale dans les campus universitaires.Je suis également renouvelé dans mes responsabilités du Master de Psychologie clinique et psychopathologie pour lequel j’organisé la rédaction de la nouvelle maquette pédagogique (2021-2026).En 2021, je suis élu au conseil de mon département : Psychologie clinique du sujet.En 2022, je crée avec ma collègue, la Professeure Sonia Harrati, un Diplôme d’Université : Psychocriminologie : de la clinique à l’interdisciplinarité. Qui nous permet le transfert des connaissances scientifiques et cliniques issues de 20 ans d’expériences. auprés des professionnels l’actualité de la recherche et des pratiques dans le domaine dans la compréhension et l’accompagnement des violences.En septembre 2023, j’obtiens le grade de Professeur des Universités 1er classe. En fin d’année 2023, je suis nommé référent éthique de mon laboratoire et j’intègre le Comité d’Éthique de la Recherche (CER) de l’Université de Toulouse.
English version
My career as a teacher-researcher and my involvement in a research team have been built up in several stages. It was as a doctoral student at the CERPP (Centre d'Etude et de Recherche en Psychopathologie) at Toulouse 2 Jean-Jaurès University that I wrote my thesis (1999 to 2002). Since then, I have continued to work as part of a research team. Between 2002 and 2004, I worked as an ATER at the CERPP. In September 2005, I joined the body of Associate Professors and the Octogone-CERPP research unit as a full member.Alongside my academic career, I worked as a clinical psychologist, in particular in a juvenile detention centre (EPM) from 2003 to 2018, as well as working with teams as part of practice analysis groups.In 2006, with my colleague Sonia Harrati, I set up the Centre de Criminologie et Sciences Humaines de Midi-Pyrénées (CCSH), attached to the continuing education department of the Centre Universitaire de Formation et de Recherche Champollion (Albi). The CCSH is a multi-disciplinary university structure focusing on the study of issues such as delinquency and deviance, victimology, institutional violence, intra-family violence, delinquent sexuality, investigations and socio-judicial assessments of dangerousness and the risk of re-offending, addictology and adult and adolescent psychopathology.At the crossroads of scientific and praxeological knowledge, the workings of the CCHS make it possible, in particular through approaches and methods derived from the human sciences and action research, to respond to social demands in terms of research and training and to propose practical recommendations that take account of the realities and needs in the field.Subsequently, changes in the scientific environment within my university and the psychopathology research themes of my original laboratory led me and a number of colleagues to collaborate in the creation in 2010 of the Laboratoire de Cliniques Pathologiques et Interculturelle (LCPI EA 4591), in which the CCSH has become a multidisciplinary unit of which I am currently co-director.From September 2009 to June 2011, my involvement in my institution led me to take up the post of deputy director of the Department of Clinical Psychology of the Subject within the UFR of Psychology at the University of Toulouse le Mirail, alongside Ms Zohra Guerraoui, director. From 2014 to 2018 I was an elected member of the Commission Scientifique Qualifiée (CSQ) and an elected member of the bureau of the CSQ.In 2015, I supported a habilitation to direct research entitled - Psychopathology of addiction and violence: psychic arrangements, clinical polymorphism and multidisciplinary issues.Since 2016, I have been working on radicalisation processes, a problem I encounter with adolescents I accompany in prisons (Lavaur EPM).My work led me to join the CNRS ‘Radicalities and Regulations’ platform at the Maison des Sciences de l'Homme et de la Société (MSHS-T). In 2018, I became its co-director.In September 2018, I was recruited as a university professor at UT2J and LCPI. That same year I was awarded the doctoral and research supervision bonus (PEDR). Subsequently, I stepped up my investment in my UFR and became director of my ‘Clinical Psychology of the Subject’ department in October 2018 until November 2022.From October 2019, I participate in the creation of an interdisciplinary and international research consortium between the University Toulouse 1 Capitole -UT1C- (France), the Universitý Toulouse 2 Jean Jaurès -UT2J- (France) and the Florida International University -FIU- (USA) whose objective is to develop research on mental health on university campuses.I have also been reappointed to the Clinical Psychology and Psychopathology Master's programme, for which I am organising the drafting of the new syllabus (2021-2026).In 2021, I was elected to the board of my department: Clinical Psychology of the Subject.In 2022, with my colleague, Professor Sonia Harrati, I created a University Diploma: Psychocriminology: from clinical to interdisciplinary. This will enable us to transfer the scientific and clinical knowledge gained from 20 years of experience to professionals, providing them with up-to-date information on research and practice in the field of understanding and helping people deal with violence.In September 2023, I will become a 1st class University Professor. At the end of 2023, I was appointed ethics referent for my laboratory and joined the University of Toulouse's Research Ethics Committee (CER).There have been several stages in my career as a teacher-researcher and my involvement in a research team. It was as a doctoral student at the CERPP (Centre d'Etude et de Recherche en Psychopathologie) at the Université Toulouse 2 Jean-Jaurès that I wrote my thesis (1999 to 2002). Since then, I have continued to work as part of a research team. Between 2002 and 2004, I worked as an ATER at the CERPP. In September 2005, I joined the body of Associate Professors and the Octogone-CERPP research unit as a full member.Alongside my academic career, I worked as a clinical psychologist, in particular in a juvenile detention centre (EPM) from 2003 to 2018, as well as working with teams as part of practice analysis groups.
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